
10 Pièces

Réf. 7340240

3 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Découvrez  cette  magnifique  villa  contemporaine,  située  dans  un

quartier  résidentiel  de  Mougins  et  bénéficiant  d'une  vue  panoramique

sur  la  baie  de  Cannes.Cette  villa  entièrement  domotique  et  climatisé

d'une superficie de 370m2 se compose de 3 niveaux et présente des

prestations  haut  de  gamme..Dès  l'entrée  vous  serez  agréablement

surpris par la luminosité rentrant par des grandes baies vitrées, vous y

trouverez  un  spacieux  salon  avec  une  cuisine  américaine  entièrement

équipée,  deux  chambres  en  suite  profitant  d'une  vue  mer

exceptionnelle.A l'étage, trois chambres en suite avec dressing, l'une ...

Discover  this  magnificent  contemporary  villa,  located  in  a  residential  area  of

??Mougins  and  enjoying  a  panoramic  view  of  the  bay  of  Cannes.This  fully

home-automatic and air-conditioned villa with an area of ??370m2 is made up of 3

levels  and  offers  top-of-the-range  services.As  soon  as  you  enter  you  will  be

pleasantly surprised by the light coming in through the large bay windows, you will

find  a  spacious  living  room  with  a  fully  equipped  American  kitchen,  two  en-suite

bedrooms enjoying an exceptional sea view.Upstairs, three en-suite bedrooms with

dressing rooms, one of which opens onto a ...
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